



高道小だより

令和6年4月26日

第2号

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

文責 柳井 雅衣

授業参観等、ありがとうございました 家庭訪問、お世話になっています

先週20日には、多くの保護者の皆様に来校をいただき授業参観等を実施することができました。ありがとうございました。新学期が始まり、お子さんの様子はいかがだったでしょうか。新しい担任との授業、学級懇談会では経営方針等をお伝えしたと思います。また、家庭訪問では家の場所を知り、直接お話しをさせていただくことで、今後のよりよい教育指導・支援につながっていきます。保護者と先生が互いに顔見知りになり、ちょっとしたことでも笑顔で話せる関係になっていきたいと思えます。貴重なお時間をいただきます。どうぞよろしくお願ひします。



PTA総会も多くのご出席をいただき、ありがとうございました。

迎える会・歓迎遠足

今年、23人のかわいい1年生が高道小の仲間入りをしました。入学して間もない頃は緊張している様子でしたが、少しずつ学校に慣れてきて、朝のあいさつの声も少しずつ大きくなってきました。1年生を迎える会では、運営委員会の委員さんが進行役になり、高道小クイズでみんなを楽しませてくれました。1年生たちは、自分の名前と好きなものを上級生の前で紹介しました。歓迎遠足では、6年生に手を引かれて岱明グラウンドまで歩き、登校班のみんなとお弁当を食べました。みんなで一緒に楽しく過ごし、仲良く遊ぶ姿がたくさん見られました。こうしたふれあいを今後も大切にしていきたいと思ひました。



心に残る言葉

「教育とは子どもを自分の脚で歩けるようにしてやること」
～東井義雄(教育者)～ ☆同じ思いです

大型連休が始まります

明日からゴールデンウィークが始まります。ご家族で計画があることと思ひます。期間中もお仕事だというご家庭もあると思ひます。この時期に限らず、ぜひいろいろな機会をつくり、家族で楽しい思い出を作ってください。宝物のような出会いが待っているかもしれません。



ただ、交通量が増えるために心配なことが交通事故です。学校でも指導しますが、各ご家庭で命を守る過ごし方を教えてください。

また、休みが続くなかで、生活リズムが変化し、学校再開時に心が不安定になることもあります。今はいろいろな相談機関があり、お知らせのチラシが届きましたので添付します。



5月の主な行事予定

- 2日(木):引き渡し訓練(午後)
- 8日(水):眼科検診(1,4年)
- 10日(金):運動会結団式
- 12日(日):PTA美化作業
- 14日(火):検尿
- 16日(木):心臓検診(1,4年)
- 17日(金):運動会全体練習開始
- 23日(木):25日(土)の振替休業日
- 24日(金):運動会準備
- 25日(土):運動会(午前半日開催)
- 30日(木):プール掃除、耳鼻科検診(1,4年)



高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。次のアドレスにアクセスするか、右側のQRコードを読み込みご覧ください。

<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

